
4 Pièces

96 m²

Réf. 85316819

610 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Idéalement  située  dans  le  quartier  Calme  et  résidentiel  du  Cannet

Aubarède,  cette charmante maison discrètement  mitoyenne d'un côté

d'une surface de 92m2 à été entièrement rénovée en 2024.Au calme et

sans  aucun  vis-vis,  elle  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  ouvert

sur  la  terrasse  en  exposition  Sud,  d'une  cuisine  ouverte  sur  le  séjour,

de  3  chambres,  d'une  salle  de  douche  à  l'italienne,  d'un  toilette

indépendant  ainsi  que  d'une  vaste  véranda  en  rotonde.Cette  maison

lumineuse entièrement climatisée offre un large jardin de 745 m2 arboré

et plat pouvant accueillir facilement une ...

Ideally located in the quiet and residential area of ??Cannet Aubarède, this charming

house  discreetly  adjoining  on  one  side  with  a  surface  area  of  ??92  Sqm  was

completely renovated in 2024.Quiet and not overlooked, it consists of an entrance

hall,  a  living  room  opening  onto  the  south-facing  terrace,  a  kitchen  open  to  the

living  room,  3  bedrooms,  a  walk-in  shower  room,  a  separate  toilet  and  a  large

rotunda  veranda.This  bright,  fully  air-conditioned  house  offers  a  large  745  Sqm

garden  with  trees  and  flat  which  can  easily  accommodate  a  swimming

pool.Automatic gate, possibility to park many cars ...
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